



Les impressions d'Elise et de Luc-Alexandre...

publié le 24/03/2010

Sommaire :

- **Les impressions communes d'Elise et de Luc-Alexandre...**
- - "¡ Hola ! ¿Qué tal ? "
 - "¿Cómo está en la casa ?"
- Luc-Alexandre et Elise, 3ème A.

● **Les impressions communes d'Elise et de Luc-Alexandre...**

L'arrivée a été émouvante et mouvementé, les correspondants vêtus de rouge semblaient perdus.

Cet instant a été suivi de plusieurs sentiments, la peur, la joie et l'envie de repartir cher soi en courant.

Nous attendions impatiemment le moment où Mme Mauneau allait nous appeler et nous annoncer le nom de notre correspondant !

La rencontre au réfectoire du château a été fatale !

C'était la première fois que nous voyons nos correspondants.

Les premiers mots échangés étaient pour nous, français de 3ème A , les bases de la communication ; et grâce à notre professeur d'espagnol et notre QI, nous avons réussi à communiquer facilement :

- **"¡ Hola ! ¿Qué tal ? " "¿Cómo está en la casa ?"**
- Luc-Alexandre et Elise, 3ème A.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.